

Viele zufriedene Gesichter beim ersten «Rottu Tisch»

VISP | Am Freitag wurde im Oberwallis das erste Mal der «Rottu Tisch» lanciert. Der Vizepräsident von «Tables du Rhone» spricht von einem tollen Erfolg.

«Es ist unglaublich, wie viele Leute gekommen sind», sagt Siegfried Dengler am Freitag. Dabei wirkt er äusserst erstaunt: «Ich war schon an vielen Orten dabei, als dieses Projekt zum ersten Mal lanciert wurde. Doch noch nie habe ich erlebt, dass so viele Leute gekommen sind.» Nicht nur er ist zufrieden. «Alle, die an diesem Tag für den «Rottu Tisch» gearbeitet haben, sind äusserst zufrieden mit der Aktion», fügt Dengler hinzu.

Wenn der Pfarrsaal zum Marktstand wird

Eine kurze Rückblende, was passiert ist. Am Freitagmorgen hat ein Kleinlastwagen eine Runde im Oberwallis gedreht. Ziel war es, Produkte einzusammeln, die kurz vor dem Verfalldatum stehen, aus Überproduktionen oder Fehldispositionen stammen oder deren Verpackung beschädigt wurde. Verschiedene Geschäftsstellen von Migros und Coop sowie die Bäckerei Schwarz aus Visp zeigten sich äusserst grosszügig. «Es



Marktstand. Der Pfarrsaal von Visp wurde für den ersten «Rottu Tisch» im Oberwallis reichlich mit Lebensmitteln gefüllt.

FOTOS WB



Wallis

«Rottu Tisch»

Gebannt schaute Maria Oester auf den ersten «Rottu Tisch». Die Erstaufführung war ein Erfolg. | Seite 9